

Monsieur Jean-Baptiste GASTINNE
Vice-Président en charge des mobilités, transports et Axe Seine
Région Normandie
Abbaye-aux-Dames
Place Reine Mathilde – CS 50523
14035 CAEN CEDEX

Rouen, le 17 avril 2023

Monsieur le Vice-Président,

Maires de la Vallée de l'Austreberthe, nous vous sollicitons aujourd'hui pour l'ouverture d'une ligne spécifique entre les communes de Le Trait, Duclair et Barentin.

Actuellement, seule une ligne unique existe le vendredi pour se rendre sur la zone commerciale du Mesnil-Roux située à Barentin mais force est de constater que cette offre de transport est bien insuffisante pour notre territoire et ses besoins.

En effet, nous comptabilisons presque 6500 déplacements par jour de nos concitoyens entre les communes de Le Trait et Duclair vers Barentin et 1160 déplacements de Barentin vers les communes de Duclair et Le Trait. Ces chiffres prouvent le besoin d'une offre de transport plus compétitive sur notre territoire eut égard aux objectifs nationaux et régionaux de développement de l'offre de transports en commun permettant de diminuer le nombre de voitures en circulation sur nos routes.

Nous avons eu connaissance qu'une première étude aurait été réalisée par les services régionaux à la demande de la Métropole de Rouen Normandie. Nous vous sollicitons donc aujourd'hui afin de connaître la position de l'exécutif régional sur l'ouverture de cette ligne.

Nous vous remercions par avance de la bienveillante attention que vous accorderez à cette légitime demande et nous nous tenons à votre disposition pour échanger sur ce sujet.

Nous vous prions d'accepter, Monsieur le Vice-Président, l'expression de nos sincères salutations.

Jean DELALANDRE
Maire de Duclair
Conseiller régional de Normandie



Christophe BOUILLON
Maire de Barentin



Patrick CALLAIS
Maire de Le Trait



Copie à : Monsieur Hervé MORIN, Président de la Région Normandie

5 RUE ROBERT SCHUMAN, 76000 ROUEN
Pauline-Emilie.MARTIN@laregionnormandie.fr

